

AGRUPACION PARROQUIAL Y SACRAMENTAL
NTRO. PADRE JESUS DE LA SALUD Y CLEMENCIA,
STMA. VIRGEN MADRE DE LA DIVINA GRACIA
Y SAN JUAN DE LA CRUZ
(Parroquia de San Juan de la Cruz-Padre Pío)
Sevilla

Año 20

Boletín nº. 1

Año 2000

## EDITORIAL

Aprovecho esta oportunidad para dirigirme a todos los que pertenecéis a la Agrupación Parroquial de Ntro. Padre Jesús de la Salud y Clemencia y María Santísima, Madre de la Divina Gracia, y a todos los que hacéis este boletín que en su primer número sale a la luz.

Me sirvo de este medio para animaros a que participéis en los actos que se celebran en la Parroquia y que se indican dentro de este ejemplar.

Todos los viernes tenemos la misa de hermandad, la cual nos sirve para dar gracias a Dios y recibir la adecuada formación religiosa a través de la Palabra.

Celebraremos el Quinario a Ntro. Padre Jesús de la Salud y Clemencia. Es propio que todos los hermanos participen de estos cultos, así alaban a Dios y reciben las gracias divinas a través de las homilías.

Antes de la Semana Santa, haremos un Vía Crucis con la imagen de Ntro. Padre Jesús de la Salud y Clemencia, por algunas calles de la feligresía, esto nos ayudará a meditar más sobre la Pasión y Muerte de Jesús.

Asimismo, celébraremos el triduo a la Santísima Madre de la Divina Gracia, motivo para conocer más la Doctrina y la vida de Nuestra Señora.

Por último el Viernes de Dolores, saldrán procesionalmente, al atardecer, las imágenes de nuestros amantísimos titulares, recorriendo las calles del barrio. Os invito a que participéis de tan emotivo acto.

Tenemos que aprovechar en este año jubilar "Año Santo" para que a través de los cultos y sus actos penitenciales, nos sirvan para cambiar nuestras vidas y a dedicarnos más a fomentar la convivencia religiosa que nos indica el Señor.

> Antonio Sayago. Párroco.

## JUNTA DE GOBIERNO

Para conocimiento de todos, a continuación relacionamos los componentes de la Junta de Gobierno de la Asociación Parroquial de Nuestro Padre Jesús de la Salud y Clemencia y María Stma. Madre de la Divina Gracia.

En el Cabildo Ordinario de esta Agrupación, celebrado el pasado 26 de Octubre, se procedió a la reestructuración de la Junta de Gobierno, que ha quedado formada por las siguientes personas:

**PRESIDENTE** 

VICEPRESIDENTE 1°

VICEPRESIDENTE 2°

PROMOTOR SACRAMENTAL

MAYORDOMO

**SECRETARIO** 

**FISCAL** 

PRIOSTE

DIPUTADO DE CULTOS

DIPUTADA DE FORMACION

DIPUTADO DE CARIDAD

DIPUTADO DE JUVENTUD

DIPUTADO DE ENFERMOS

MAYORDOMO 2°

SECRETARIO 2°

PRIOSTE 2°

DIPUTADA DE FORMACION 2ª

DIPUTADO DE JUVENTUD 2º

D. Antonio Sayago García

D. Miguel Delgado López

D. Antonio Castillo Romero

Dª Ana Rivas Vázquez

D. Carlos González Carballo

D. Francisco J. Bellido Sánchez

D. Francisco Fernández Salmerón

D. Manuel Avila Barrios

D. Antonio Fernández Verdugo

Dª. Isabel Hernández Rivero

D. Antonio Ojeda Muñoz

D. Jesús Ojeda Pérez

D. Manuel Bejano Molina

D. Antonio Barrionuevo Tagua

D. Antonio Bellido Sevillano

D. Manuel Borrego Ocaña

D. María José Urbaneja López

D. Juan Huertas Buzón

### HISTORIA DE LA AGRUPACION PARROQUIAL Y SACRAMENTAL NTRO. PADRE JESUS DE LA SALUD Y CLEMENCIA Y SANTISIMA VIRGEN MADRE DE LA DIVINA GRACIA Y SAN JUAN DE LA CRUZ

En los albores de año 1978, un grupo de amigos de la sevillana barriada de Padre Pío, fundan la Peña Flamenca "Juan Antonio Chacón" con el objeto de promover actos sociales, culturales y lúdicos, así como la organización de una Cabalgata de Reyes, colaborar con la "Velá" del barrio, concursos flamencos, cine, etc... todo ello subvencionado, por aquella Junta Directiva que integraban los siguientes vecinos: Antonio Bellido Sevillano, Agustín Borrego Ocaña, Manuel Bohórquez Casado, Francisco Delgado López, José Delgado López y Miguel Delgado lópez.

¡¡ Que tiempos aquellos!! Como nos ofrecíamos y nos afanábamos en colaborar por el engrandecimiento de nuestro barrio, que tanto necesitaba una vida más social, un conocimiento más profundo entre los vecinos, llegados de los más alejados y recónditos sitios de nuestra provincia e incluso de Andalucía. Clase trabajadora, pero honrada y con profundas raíces religiosas, y muy identificados con las tradiciones que nos enseñaron nuestros mayores y que en todo momento, procuramos que hereden nuestros hijos y las generaciones venideras.

Como recordamos aquellos días, sobre todos, el 6 de Enero, cuando la Cabalgata de Reyes recorría las calles de la barriada, haciendo delicias de pequeños y mayores, si bien; nos faltaba algo en aquella caravana de ilusión: Una banda de música.

Inmediatamente nos pusimos manos a la obra y se formó una banda de cornetas y tambores, integrada por niños con edades comprendidas entre los 8 y 15 años.

Después de una intensa actividad de la Peña, durante unos 7 años, se produjo la decadencia de la misma, motivada principalmente por la falta de colaboración de los socios y sobretodo por la falta de un sentido espiritual que en, definitiva, es el que une a las personas.

Este sentido espiritual, sin embargo, siguió latiendo en el corazón de aquellos jóvenes componentes de la Banda de Música y tomando como modelo la tradición de nuestras veneradas Cruces de Mayo, se empieza a sacar en el mes dedicado a María y llamado de las flores, un paso de Cruz de Mayo. Se le bautiza con el nombre de La Santa Cruz.

Empieza a gestarse la idea de llevar a los hogares y corazones de los vecinos de esta Barriada, la palabra de Dios, y así con la magnífica abnegación y fuerza de voluntad de Ana Ocaña Acosta se decide entablar conversaciones con los sacerdotes de la Iglesia del Carmen, de la Carretera de Su Eminencia, a fin de que trasladen al Palacio Arzobispal, la petición de formar una Agrupación Parroquial con la constitución de una Iglesia, que de sentido religioso y cubra las necesidades espirituales y cristianas de la barriada.

Después de arduas conversaciones con D. Indalecio Humanes Guillén y D. Manuel Luque Pérez, párroco y coadjutor de la Iglesia del Carmen, se atiende la demanda de crear una Iglesia que aglutine el sentir religioso del Barrio, por parte del Palacio Arzobispal.

Se alquila un local en la calle Puebla de los Infantes  $N^\circ$  34 y se empiezan a decir las primeras misas en el año 1986.

No quiero silenciar, ni que quede en el olvido, la importante labor llevada a cabo, por todas aquellas personas que asistieron a aquellas reuniones maratonianas y que colaboraron desinteresadamente, en la formación de la Comunidad Cristiana de Padre Pío; mención para Agustín Borrego Ocaña, Antonio Esquivel Moreno, Antonio Cazorla Cordón, Antonio Bellido Sevillano, Manuel Borrego Ocaña, Ana María Rivas Vázquez, Manuel Bejano Molina, Francisco Fernández Salmerón, Emilia Martínez Márquez, si alguno más colaboró, vaya para él nuestro más sincero reconocimiento.

Una vez constituida la Parroquia, la Agrupación, creada en torno a ella empezó sus actividades en estrecha colaboración con el Director Espiritual.

La primera Junta de Gobierno estuvo formada de la siguiente manera:

Presidente Rvdo. Padre D. Manuel Luque Pérez
Vicepresidente 1° D. Antonio Moreno Esquivel
Vicepresidente 2° D. Miguel Delgado López
Secretario D. Manuel Borrego Ocaña
Mayordomo D. Angel Vicedo Carmona
Prioste D. Agustín Borrego Ocaña

Vocales

Dª. Ana María Rivas Vázquez Dª. Emilia Martínez Márquez

## SOLEMNE VIA-CRUCIS

Como ya explica nuestro párroco en la Editorial de este boletín, vamos a celebrar el próximo día 17 de Marzo Solemne Via-Crucis con la Imagen de Ntro. Padre Jesús de la Salud y Clemencia, por las calles de la feligresía, que será portado a hombros por los hermanos de esta corporación y los feligreses del Barrio.

Se ruega a todos los fieles su participación en este acto, encuadrado dentro de las manifestaciones religiosas de este año Jubilar.

## HORARIO DE CULTOS PARA LA SEMANA SANTA 2000

### TRIDUO SACRO

- -Jueves Santo: Misa de la Cena del Señor a las 5 de la tarde
- -Viernes Santo: Oficio de la Pasión y Muerte del Señor a las 5 de la tarde.
- -Sábado Santo: Vigilia Pascual en la Noche Santa a las 9 de la noche.
- -Domingo de Pascua: de la Resurrección del Señor a las 12 de la mañana.

# CENSO Y ACTUALIZACION DE FICHEROS

Por el inminente traslado de la Secretaría, a la nueva casa-hermandad, es nuestra intención realizar un censo exacto de hermanos y actualizar los ficheros.

Se ruega a todos los hermanos, que tengan problemas de correspondencia, por haber cambiado de domicilio o algún otro motivo, así como tengan conocimiento de algún familiar o amigo que se encuentre en esta situación, nos remitan a la mayor brevedad los datos que relacionamos a continuación.

(	2	_	-
—,	⇁	<b>S</b>	-
٠,	•		

-NOMBRE Y APELLIDOS:			
-DOMICILIO:			
-D.N.I.:			
-FECHA NACIMIENTO:		+	
-TELEFONO:			





## **GRUPO JOVEN**

Hola somos el Grupo Joven de la Agrupación Parroquial de Ntro. Padre Jesús de la Salud y Clemencia y María Stma. Madre de la Divina Gracia.

Nos dirigimos a todos los hermanos, fieles, feligreses y vecinos de nuestro barrio, para contarles quienes somos, como ha surgido este grupo y cuales son nuestros objetivos.

Somos un grupo de 6 jóvenes amigos de vienti...pico años, que ha decidido realizar una labor social para con los niños y adolescentes del barrio y tratar de sacarlos del ambiente que hoy en día se respira a nuestro alrededor.

Lo que nos motivó a emprender esta labor, a partir de lo mencionado antes, fue la favorable experiencia que tuvimos en las pasadas vacaciones de verano.

Nos fuimos de campamento a la sierra y allí nos topamos con otro campamento de niños y adolescentes de 6 años en adelante. Disfrutamos de ver como se lo estaban pasando, que había una unidad entre ellos precisa, que se ayudaban entre ellos, sobre todo los mayores a los pequeños; viendo todas estas vivencias y realizando comentarios de que, hace algunos años, en nuestro barrio también se realizó un campamento parecido y que dio buen resultado, así como la necesidad de que a los niños de nuestro barrio les hace falta distracción, hemos llegado a la conclusión de llevar a cabo este proyecto.

Este grupo, de momento, no está trabajando con los niños y adolescentes, porque como casi todo en la vida, necesita una preparación. No podemos ir a lo loco, porque sería un fracaso.

De momento nos estamos iniciando como monitores, esperando comenzar pronto, por los niños y por nosotros que estamos deseosos.

Para terminar nos gustará hacer un llamamiento a todos los jóvenes de nuestra edad, a fin de que se animen y se unan a nosotros, porque necesitamos más monitores, sobre todo deportivos. Si alguien desea participar y quiere unirse a nosotros, que lo diga en la Parroquia, dejando un teléfono y dirección y nos pondremos en contacto.

Saludos para todos

El Grupo Joven

## PROYECTO DEL GRUPO JOVEN

Para edades comprendidas entre 6 y 14 años.

- 1.- Manualidades.
- 2.- Juegos para desarrollar la creatividad de los niños.
- 3.- Actividades deportivas.
- 4.- Teatro.
- 5.- Tiempo de reflexión.

#### 1.- MANUALIDADES

- Corbatas de lunares.
- Relojes de plastilina.
- Fabrica tu cuento.
- Erizo colorín.
- Abanicos de la Reina.
- Fabrica tu rosa.
- Disfraces.

# 2.- JUEGOS PARA DESARROLLAR LA CREATIVIDAD DE LOS NIÑOS

- Juegos de lógica y clasificación
- Lectura y lenguaje
- Matemáticas.
- Ciencias naturales y sociales.
- Psicomotricidad y autoconocimiento
- Arte y creatividad.

# 3.- ACTIVIDADES DEPORTIVAS

- -Balonmano.
- Fútbol.
- Carreras.
- Marathon

4.- TEATRO

# 5.- TIEMPO DE REFLEXION

- Lectura.
- Preguntas y respuestas
- Redacciones.

### ESTACION DE PENITENCIA

En el cabildo ordinario de Oficiales celebrado el pasado día 27 de Enero, la Junta de Gobierno de esta Agrupación Parroquial, acordó realizar estación de penitencia por las calles del Barrio en la tarde del Viernes de Dolores día 14 de Abril.

Como en años anteriores, se aprobó el reparto de papeletas de sitio para todos aquellos hermanos/hermanas que deseen acompañar a nuestros amantísimos titulares.

Con el fin de facilitar la retirada de las mencionadas papeletas, estaremos a vuestra disposición todos los días comprendidos entre el 15 de marzo y el 12 de Abril en horario de 20:30 H. a 21:30 H. en nuestra casa hermandad sita en la calle Pebla de los Infantes, 72.

La limosna acordada para este acto será de 1.000 Ptas. por hermano.

## VIDA DE LA HERMANDAD

Estando a punto de culminar el tercer año de mandato de esta Junta de Gobierno de nuestra querida Agrupación Parroquial de Ntro. Padre Jesús de la Salud y Clemencia y María Santísima Madre de la Divina Gracia, estimo oportuno dirigirme, como Hermano Mayor de la misma, a todos los hermanos al objeto de recordaros, que nos encontramos en el año Jubilar y sobre todo enumerar los puntos que considero piedra angular para la vida en Hermandad:

#### 1°.- Unidad entre todos los hermanos.

Se observa que en nuestra hermandad, se anteponen las ambiciones personales a los fines comunes que ordenan nuestras reglas.

#### 2º.- Actos religiosos.

Ruego asistencia de todos los hermanos, a los actos religiosos y sociales que celebre nuestra hermandad, en especial, a la Misa de la hermandad, todos los viernes, así como a triduos y quinarios.

#### 3º.- Construcción de la Iglesia

Espero que, así como se ha iniciado la construcción de una nueva iglesia, edifiquemos entre todos un nuevo espíritu católico en este barrio, nuestro, tan necesario de solidaridad.

#### 4° .- Casa-hermandad.

En breve se inaugurará la casa hermandad, si bien la misma no estará totalmente terminada.

Necesitamos un completo apoyo de todos, no crematísticamente, sino naturalmente, pues estoy seguro que nos fortalecerá más para terminar esta obra.

Por último quiero significar, que todo lo que os he manifestado, sirva de base para que esta Agrupación, consiga la meta propuesta y hagamos los méritos necesarios para constituirnos en Hermandad.

Miguel Delgado. Hermano Mayor.



# FERRETERIA ALCANTARILLA, S.L.

Suministros Industriales - Fundición Maquinarias - Acc. Hierro y Aluminio

#### CENTRAL Y OFICINAS:

Parque Industrial Calonge, C/E, Nave 4 41007 Sevilla Telf.: 954 351 212 Fax: 954 350 986

SUCURSAL:

C/ Lora de Estepa, 34-36 (Bda. Padre Pío Este)

41006 Sevilla

Telf.: 954 636 923 Apdo. de Correos 5027 41080 Sevilla



Juan de Zoyas, 34 41018 - SEVILLA TELF. /FAX: 954 536 872



#### MOTOS MABEN

VENTA Y REPARACION DE MOTOCICLETAS Y CICLOMOTORES

> YAMAHA SUZUKI HONDA KAWA

Mairena del Alcor, 2 Telf.: 954 663 260 41006 SEVILLA

# Librería SALUD

Puebla de Cazalla, 14 Telf.: 954 655 457 41006 SEVILLA

# KOTT SEVILLA

SISTEMAS
PROFESIONALES DE
REVESTIMIENTOS
CERAMICOS

José Mª Sánchez Arjona, 35 41010 - SEVILLA TELF./ FAX: 954 271 544 MOVIL: 655 820 230

# HNOS. BELLIDO

PINTURA Y DECORACION GOTALE INDUSTRIAL LACADO DE PUERTAS

TELFS.: 954 663 463 954 643 233 41006 - SEVILLA

# CAZORLA ROMERO E HIJOS

**MINISUPERFICIE** 

Polig. Padre Pío - Palmete Carrión de los Céspedes, Nave 22 41006 SEVILLA

# AUTO-SERVICIO ANGELITA

SU TIENDA DE SIEMPRE

VILLAVERDE, 22 TELF.: 954 924 586 41006 SEVILLA

